
国際
こくさい

交流課
こうりゅうか

が やさしい日本語
に ほ ん ご

に しました 

 

 

8. しぞーかおでん祭
まつり

2024 

 

日本
に ほ ん

の いろいろな場所
ば し ょ

の おでんを 食べる
た   

ことができます。ぜひ 来
き

てください！ 

 

3月
がつ

1日
にち

（金
きん

） 午後
ご ご

４時
じ

から午後
ご ご

９時
じ

まで 

2日
にち

（土
ど

）午前
ご ぜ ん

10時
じ

から午後
ご ご

９時
じ

まで 

3日
にち

(日
にち

)午前
ご ぜ ん

10時
じ

から午後
ご ご

６時
じ

まで 

 

ばしょ 葵
あおい

スクエア
す く え あ

・青葉
あ お ば

シンボルロード
し ん ぼ る ろ ー ど

 （葵区
あおいく

呉服
ご ふ く

町
ちょう

二丁目
に ち ょ う め

ほか） 

※雨
あめ

が降
ふ

っても やります。 

 

問合せ
といあわ  

 静岡
しずおか

おでん祭
さい

実行
じっこう

委員会
い い ん か い

事務局
じ む き ょ く

 070-4170-0711 

担当
たんとう

 まちは劇場
げきじょう

推進課
す い し ん か

221-1228 

 

HP も 見
み

てください。 

https://odenfair.com  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://odenfair.com

